



## Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

**Gobierno de Puebla**

### Concluye IEDEP tercera jornada de exámenes profesionales en Atempan

-Un total de 49 alumnos de cinco carreras obtuvieron el grado de licenciatura

ATEMPAN, Pue.-. El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), con sede en este municipio, finalizó de manera exitosa la tercera jornada de exámenes profesionales, en la que 49 alumnos de las carreras de Psicología, Trabajo Social, Ingeniería Civil, Derecho y Contaduría Pública obtuvieron el grado de licenciados.

Amir Flores Díaz, director general del IEDEP, señaló que este acto es un paso que acerca a los alumnos a obtener su título profesional que legalmente los avala ante cualquier instancia para ejercer su profesión.

Agregó que la constancia y dedicación llevará a estos alumnos a ser mejores profesionistas e impulsores de su comunidad y estado, y reiteró que la institución cumple con los trámites necesarios para que los universitarios egresados se incorporen a la vida profesional.

De los 49 alumnos que obtuvieron el grado de licenciatura, nueve corresponden a la carrera de Psicología, 12 a Ingeniería Civil, 10 de Trabajo Social, 13 alumnos de Derecho y cinco de Contaduría Pública.